



# 内町小学校だより

第20号 令和6年6月5日

紫陽花の花が見頃です。花びらと思って見ているのはガクの部分だそうですが、6月初めのこの時期に赤や紫の鮮やかな色を見せてくれる紫陽花を毎年楽しみにしています。



5月26日(日)に行われた春季大運動会では、保護者の皆様、地域の皆様に観覧いただく中、子どもたちは各学年の種目やラジオ体操・大玉送りなどの全校種目にカー杯取り組むことができました。5月の連休明けからの限られた期間でしたが、どの学年もよく準備ができていて、新学年での子どもたちの成長を感じさせられました。皆様の声援で子どもたちも力が増したのではないかと思います。運動会の前々日準備や当日の片付け、駐輪場の整理等でも保護者の皆様にご協力をいただきました。ありがとうございました。

## 〔ふれあい班活動(遊び)〕

6月4日(火)の朝活の時間に、ふれあい班活動(遊び)を行いました。ふれあい班は1年生から6年生の縦割りで構成されており、遊びなどを通じた異学年交流を行うのが目的です。本校の子どもたちは学年を越えて仲がよいと感じますが、このような活動もその要因の一つではないでしょうか。今年のふれあい班の班名は次のとおりです。どの班も1年間よろしくお祈いします。



- 1班:最強カレーパン 2班:ぎんが 3班:レインボーワンダースター 4班:よつばのフレンド
- 5班:ベストフレンド 6班:にこにこスマイルM 7班:ラッキーセブン 8班:スピードブルースター
- 9班:きずなの九り 10班:レインボーブリッチ 11班:内町大好き11班 12班:えがおフラワー



※印刷がうすくなりました。下記のアドレスからもご覧いただければ幸いです。

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

[https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_uchimachi](https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi)

QRコード→



(文責 松永健治)